



Sie befinden sich hier: » Märkische Allgemeine » Lokales » P.-Mittelmark » **Lokalnachrichten**

26.07.2011

GOLF: In Kemnitz gibt es bald den Lenné-Course

KEMNITZ - Der 9-Loch-Platz des Märkischen Golfclubs Potsdam in Kemnitz wird am 10. August offiziell in „Lenné-Course“ umbenannt. Außerdem soll an diesem Tag eine „Lenné-Eiche“ gepflanzt werden. Das teilte der Golfclub gestern der MAZ mit. Zur Namensgebung wird unter anderem Brandenburgs Infrastrukturminister Jörg Vogelsänger (SPD) erwartet.

Die Aktion wird von der Lenné-Akademie für Gartenbau und Gartenkultur unterstützt. Hintergrund ist die Lage des Golfplatzes in unmittelbarer Nähe der von Karl Friedrich Schinkel und Peter Joseph Lenné geprägten märkischen Kulturlandschaft rund um Potsdam. „Diese einzigartige Lage bedeutet Chancen und Verpflichtungen für die Landschafts- und Sportkultur in Brandenburg“, so die Organisatoren.

Der Deutsche Golfverband habe bereits im Jahr 2007 auf die Bedeutung von „Golfanlagen als Teil der Kulturlandschaft“ hingewiesen. Anlässlich des 20-jährigen Bestehens der Golfanlage soll mit der Namensgebung und der Baumpflanzung in Kemnitz auf diesen Fakt hingewiesen werden.

Infrastrukturminister Vogelsänger wird am 10. August gemeinsam mit dem Präsidenten des Märkischen Golfclubs, Wolfgang Probandt, zudem den ersten „Lenné-Cup“ für Kinder und Jugendliche ins Leben rufen. Das Wettspiel soll im Rahmen eines großen Jugendturniers am 12. August in Kemnitz ausgetragen werden. sti



Ihre Meinung ist gefragt!